



Se configura la contienda en Edomex

ESTABOCAESMÍA

JUAN M.
DE ANDA



estabocaesmia20014@gmail.com//@JuanMDeAnda

Aunque aún faltan cinco meses para el inicio del proceso electoral en el Estado de México, los partidos políticos ya comenzaron a mostrar sus cartas con miras al cambio de Gobierno en la entidad mexiquense.

Por el lado de Morena la elegida, según el método de encuestas aplicadas por el partido, es la aún titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) Delfina Gómez, quien -hasta este momento- según sondeos de opinión, llevaría una clara ventaja frente al PAN y al PRI.

Por parte del Partido Acción Nacional (PAN), el dirigente nacional del partido, Marko Cortés, destapó al exalcalde de Huixquilucan, Enrique Vargas del Villar, quien arrancó su autopromoción hace ya varios meses; sin embargo, aún no puede cantar victoria pues en la formación de una eventual alianza, aún tendría que medirse en una selección interna con sus pares de PRI y PRD.

En el tricolor hay, al menos dos mujeres que ya levantaron la mano: la secretaria de Desarrollo Social en el Gobierno de Alfredo del Mazo, Alejandra del Moral, y la diputada federal, Ana Lilia Herrera, ambas con amplia experiencia en el ámbito legislativo, pero también como presidentas municipales.

Por Movimiento Ciudadano, el nombre que suena es el del senador y exalcalde de Nezahualcóyotl, Juan Zepeda, quien ya compitió por la gubernatura mexiquense en las elecciones pasadas, pero bajo las siglas del *SolAzteca*.

Como están las cosas, en este momento la única opción que tienen los partidos de oposición, PAN, PRI y PRD de pelearle palmo a palmo la elección a Morena en 2023, es ir en coalición y es justo en esta definición donde se daría una lucha de pronóstico reservado, toda vez que ni el blanquiazul ni el tricolor van a querer dejar abajo a sus suspirantes.

MC ya ha dicho que no se asociará con Va por México, pues más vale solos que mal acompañados.

Tanto el PRI como el PAN tienen que mostrar talento a la hora de concretar acuerdos para ir juntos a la contienda electoral, que deje satisfechos a los competidores o se correrá el riesgo de una ruptura insalvable.

Si lo logran podrían tener alguna esperanza de triunfo, de lo contrario, le pavimentarían el camino a Delfina Gómez, quien llegaría en caballo de hacienda para suceder a Alfredo del Mazo.

El reto para la oposición es muy grande, ¿mostrarán altura de miras?

PRONTO EL RELEVO EN LA SEP

A propósito, nos comentan que en el transcurso de esta semana, Delfina Gómez presentará su renuncia a la Secretaría de Educación Pública, y tal y como lo adelantó el presidente López Obrador en *La Mañanera* del viernes, su reemplazo será una mujer, para lo cual suenan los nombres de Raquel Sosa, directora de las Universidades para el Bienestar Benito Juárez; Rosaura Ruiz, Secretaria de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación de la Ciudad de México, y Bertha Luján, presidenta del Consejo Nacional de Morena.

Ya veremos.